
 
IN RELAZIONE ALLE NOTIZIE APPARSE SU “LA REPUBBLICA” VI 
TRASMETTIAMO IL COMUNICATO DEL SEGRETARIO GENERALE, 

CARMELO BARBAGALLO 
 

  
 
 
 
 
 
 

DICHIARAZIONE  DI CARMELO BARBAGALLO SEGRETARIO 
GENERALE UIL 
 
Ho piena fiducia nell'operato della magistratura e resto in attesa di poter 

chiarire ogni aspetto di questa vicenda. Personalmente, non ho mai neanche 

pensato di poter utilizzare risorse della Uil per fini estranei agli interessi 

dell'Organizzazione alla quale ho sempre dedicato e dedico tutto il mio lavoro 

e la mia persona.  

 

Roma, 16 settembre 2016 

 
 
 
 
 


